

## Participación de la "Coral Ossigi", en el Certamen de Villancicos de "Cájar", (Granada). 18-12-2007

El pasado día 16 de Diciembre, la Coral "Ossigi", participó en el Certamen de Villancicos de la ciudad de "Cájar" en la vecina provincia de Granada.

En el certamen participaron tres coros.

En primer lugar lo hizo el Coro Infantil del Colegio "Sancho Panza" de Granada, que interpretó cinco villancicos.

Seguidamente hizo lo propio la Coral "Ossigi" de Mengíbar, que interpretó cuatro villancicos.

Finalizó la Coral local "Al-Bojaira", que interpretó siete villancicos.....

Pusieron broche final todos los participants interpretando juntos el villancico "Esta noche es nochebuena" de Well.

También decir que se hizo una mención especial a nuestro Cronista Sebastián Barahona, al que el Alcalde de Cájar, que estuvo presente en el concierto, entregó un obsequio

Saludar desde aquí a nuestros paisanos residentes allí y a todos los que organizaron este acto por la atención y amabilidad con todos los participantes.

Incluyo fotos y vídeo del concierto íntegro , pues se que todos los participantes están esperando verlo.

Un Abrazo desde Mengíbar

FOTOS VÍDEO